

Melsungen-Röhrenfurt

EAM nimmt Erdgasnetz in Betrieb

[28.11.2016] Das regionale Energieversorgungsunternehmen EAM hat den Melsunger Stadtteil Röhrenfurth an das Erdgasnetz angeschlossen. Insgesamt sollen 30.000 Hausanschlüsse neu verlegt werden.

EnergieNetz Mitte, die Netztochter des regionalen Energieversorgers EAM mit Sitz in Kassel, hat jetzt den Stadtteil Melsungen-Röhrenfurth an das Erdgasnetz angeschlossen. EAM-Geschäftsführer Georg von Meiborn, der Vizelandrat des Schwalm-Eder-Kreises Jürgen Kaufmann und Bürgermeister Markus Boucsein haben das Netz mit dem symbolischen Entzünden einer Erdgasflamme offiziell in Betrieb genommen. Die Arbeiten zum Bau der insgesamt 1,7 Kilometer langen Erdgas-Mitteldruckleitung von Körle nach Röhrenfurth starteten im April dieses Jahres. Aktuell werden rund 30.000 Hausanschlüsse in Röhrenfurth fertiggestellt. In einem ersten Schritt will EAM zirka 45 Haushalte an das Erdgasnetz anschließen. Wie EAM mitteilt, investiert das Unternehmen kontinuierlich in den Ausbau der Infrastruktur in seinem Netzgebiet. Seit der Vergabe der Gaskonzession an EAM im Jahr 2012 habe das Unternehmen bereits vier Kommunen im Kreis neu mit Erdgas erschlossen, darunter die Gemeinde Körle im vergangenen Jahr. Das ermögliche nun die Erschließung von Röhrenfurth.

(me)

Stichwörter: Erdgas, EAM, EnergieNetz Mitte, Erdgasnetz, Gaskonzession, Melsungen, Röhrenfurth